



Appel à la solidarité le 5 juin à 11h.

Création : vendredi 1 juin 2018 13:32

Lorsqu'un membre de notre grande famille policière perd sa vie dans l'exercice de ses fonctions, nous sommes tous personnellement concernés.

Nous sommes atterrés et pleins d'incompréhension. Des centaines de questions nous traversent l'esprit, mais nous restons forts et dignes.

Je voudrais donc lancer l'appel suivant :

Soyons unis, forts et solidaires avec la famille, les collègues de la police de Liège et tous les policiers.

Respect pour notre profession.

Envoyons un message de solidarité ensemble. Dans toutes les zones de police, tous les syndicats, abstraction faite des opinions ou tendances politiques. Un simple symbole de respect et de solidarité.

C'est pourquoi, le 5 juin, jour des funérailles de nos collègues, il est proposé de faire retentir les sirènes des véhicules de service à 11h00 devant l'administration communale ou l'église locale (à déterminer librement).

C'est un signe massif de solidarité.

Nous invitons ainsi les autorités à réfléchir ensemble à notre travail policier au quotidien dans un monde en mutation rapide.

Respect et solidarité, mais aussi un appel à la réflexion.

[Téléchargez le pamphlet](#) et distribuez-le aux chefs de corps ou aux chefs de service.